

《单词百科:streptococcus是什么意思?streptococcus怎么发音?streptococcus的解释和用法》

英语单词streptococcus是什么意思?streptococcus怎么读?streptococcus怎么发音?简答网为您整理了streptococcus的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



streptococcus怎么读

streptococcus的读音:[strept k k s]

streptococcus的意思

1、n.链球菌;

streptococcus的相关词组

1、streptococcus viridian 病毒链球菌

- 2、Streptococcus viridans 绿色链球菌，草绿色链球菌；
- 3、Streptococcus pyogenes 酿脓链球菌；
- 4、streptococcus pneumoniae [医] 肺炎链球菌，肺炎双球菌；

streptococcus的近义词

- 1、strep n.链（锁状）球菌；
- 2、streptococci n.链球菌；链球菌(streptococcus的名词复数)；

streptococcus的双语例句

- 1、Scarlet fever and septic angina, also may be caused by streptococcus infection.

猩红热和脓毒性咽喉炎一样，也可能由链球菌感染引发。

- 2、Objective : To analyze the relation ship between Streptococcus mutants, Actinomyces and dental root surface caries.

目的:分 析变形链球菌和放线菌与根面龋的关系。

- 3、According to the recent studies, Streptococcus mutants, Lactobacillus, Actinomyces viscosus are the major caries pathogens.

目前,研究较多的致龋菌有变异链球菌、乳杆菌、黏性放线菌等。

- 4、Streptococcus mutans (S . mutans) can produce dental plaque biofilm, which is closely related to dental caries.

变形 链球菌 能生成菌斑生物膜, 后者与龋病的发生密切相关。

- 5、Cultures for group B streptococcus, gonorrhea and chlamydia are obtained.

也可取阴道分泌物做B族链球菌, 淋病,衣原体培养。

- 6、Objective To observe susceptibility of Streptococcus mutans biofilms to erythromycin.

目的观察变形链球菌生物膜对红霉素敏感性。

- 7、OBJECTIVE : To establish the rabbit model of experimental endocarditis hemolytic

streptococcus.

目的: 建立一种简单易行而且成功率高的兔细菌性心内膜炎模型.

8、Hollander, Jansen (1951) and England , Field (1954) reported streptococcus suis infections.

荷兰Jansen等 (1951) 和英格兰Field等 (1954) 报道了仔猪链球菌病.

9、Objective To explore effective detection methods of Beta Hemolytic Streptococcus so as to improve detecting level.

目的探索乙型溶血性链球菌的有效检测方法,为提高此类检测检出率提供依据.

10、The key are active bacteria in yogurt, specifically Lactobacillus bulgaricus and Streptococcus thermophilus.

酸奶有助于缓解口臭的关键在于酸奶里的活性细菌,尤其是乳酸菌和喜温的链球菌.

11、It is traditionally made by adding common strains of Streptococcus and Lactobacillus Bacteria to raw milk.

传统制作是在鲜奶里添加嗜热链球菌或保加利亚乳酸杆菌.

12、Streptococcus suis infection has been made notifiable since 2 August 2005.

猪链球菌感染于二零零五年八月二日列为须呈报的传染病.

13、About half of all children carry Streptococcus pneumoniae, the bacteria that cause acute otitis media.

大约有一半儿童都携带肺炎链球菌,这种细菌可以引起急性中耳炎.

14、Can kill intestinal bacteria, streptococcus and purulent pathogenic yeast, and other pathogens.

可杀灭肠道致病菌、化脓性球菌和致病性酵母菌等各类致病菌.

15、Nisin is a natural food preservative produced by certain strains of Streptococcus lactis.

乳链菌肽是某些乳酸链球菌产生的一种天然食品防腐剂.

16、To investigate erythromycin resistance erm 、 mef gene of isolated streptococcus pneumoniae in Suzhou area.

目的:了解引起苏州地区儿科临床肺炎链球菌(Sp)分离株红霉素耐药的状况.

17、Culture of the sputum showed growth of Streptococcus pneumoniae.

痰培养肺炎双球菌生长.

18、Especially for Staphylococcus aureus, A, B streptococcus bacteria, and so are several strong force to kill.

尤对金黄葡萄球菌、甲、乙链球菌等数种病菌有强杀灭力.

以上是简答网为您整理的streptococcus怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于streptococcus的用法、streptococcus的释义、streptococcus的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/streptococcus>

